

Sitzung 2021-07-14

Post	Protokoll
• es war niemand in D120	Fachschaftssitzung
Datum	14.07.2021
Zeit	18:00 - 19:15
• Bitte um Weiterleitung einer Abschlussarbeit	Jonas
• Mehrere Anfragen zu Altklausuren	
Die Fachschaft sammelt im Moment keine Altklausuren, allerdings ist im Moment unklar, warum eigentlich nicht	Heiko
• Psy hat einen D120-Hoodie zu vergeben (Größe S)	Coronananana--
Anwesende online:	Heiko, Benjamin B., Bulut, Daniel Si., Jannis B., Jannis R., Jenny, Joachim, Jonas H., Kevin, Moritz, Philipp

Mitteilungen

Termine

- 15.07. LuSt Sondersitzung zum Athenepreis
- 15.07. FBR
- bis 15.09. Rückmeldung für das WiSe

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- Rechteüberprüfung
 - Die Rückmeldung wurden durchgegangen und das weitere Verfahren besprochen, insbesondere, was die Personen angeht, die nicht geantwortet haben

- Es wird beschlossen, bis zum Fristende (23.07) abzuwarten, und dann die Rechte, derer, die nicht reagiert haben, kommentarlos zu entziehen
-

TOPs

Ophase (Jannis)

- Nach dem Meeting vom 02.07.2021 ist die Aussage von Warzecha, man solle bitte einen Nachmittag Präsenz in der Ophase einplanen, für diesen sollen auch von Seiten der Uni Räume entsprechend zugewiesen werden.
 - Es soll weder Test- noch Impfpflicht geben, für die Einhaltung des TU-Hygienekonzepts sollen die Tutor*innen verantwortlich sein
 - Universitätsführungen sind vom aktuellen Hygienekonzept nicht abgedeckt, dies müsste durch die Studienbüros abgedeckt und zwischen den Kleingruppen verschiedener Ophasen koordiniert werden
 - Uns werden potenziell 2 Nachmittage (Master/Bachelor) vom Präsidium zugewiesen, an denen wir Präsenz machen sollen
 - Wir brauchen also im Worst-Case 40 Räume und 80 Tutor:innen, um Kleingruppen à 10 Menschen zu machen... Ich hätte gerne mal Meinungen der restlichen Fachschaft dazu. Und im Best-Case auch gleich eine Anleitung, wie ich so viele Tutor:innen finde
 - Diskussion:
 - Wir halten eine Test- und Impfpflicht für eine Grundvoraussetzung
 - Die Tutor*innenaquise ist selbst unter normalen Bedingungen schwer, für 10-Personen Kleingruppen reichen unsere Kapazitäten sehr wahrscheinlich nicht
 - Es wäre zudem nötig, dass Tutor*innen in dem Hygienekonzept geschult sind, um es durchzusetzen, des weiteren wird es stark angezweifelt, dass sich Tutor*innen für eine derartige Verantwortung bereit erklären
 - Die Sinnhaftigkeit eines halben Präsenztages, bei dem keine relevanten Teile der Uni vorgestellt werden können, wird stark angezweifelt
 - Unsere Bedenken sollen gesammelt auf FSK und an das Präsidium getragen werden
 - Für einen Stream von der Uni aus haben wir grünes Licht, wir bekommen dafür entsprechende Schließrechte reaktiviert und Räume gestellt (B002)
-

Sonstiges

FSS-Mitgliedschaft (Joachim)

- Joachim möchte beim Fachschaftsserverteam mithelfen und war auch schon bei einigen Treffen vorab dabei
- FSS findet das ziemlich gut

Beschluss		
<i>Soll Joachim root-Rechte für die FS-Server erhalten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

- Damit erhält Joachim root-Rechte

Sitzungen in der Vorlesungsfreien Zeit

- 04.08.
- 25.08.
- 15.09.
- 06.10.
- Danach dann Ophase (keine Sitzung) und ab Vorlesungsstart wieder wöchentlich
- Philipp schickt Reminder, in dringenden Fällen (z.B. zeitkritische Dinge) werden zusätzliche Sitzungen über FS@ angekündigt

Revision #1

Created 14 July 2021 17:17:54 by jhonermann

Updated 21 October 2021 08:04:35 by jhonermann